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TRASCRIZIONE DEGLI INTERVENTI RELATIVI ALLA DELIBERAZIONE 
DI CONSIGLIO COMUNALE N.  77  DEL 13/08/2015, AD OGGETTO:  
 

 

OGGETTO: Mozione presentata dal Cons. Lavarello (Gruppo Consiliare 
“Movimento 5 Stelle”) prot. n. 21326 del 30/06/2015 ad 
oggetto: “Proposta di un nuovo Regolamento di Pulizia e 
Decoro Urbano di Lavagna”. 
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PUNTO N. 11 ALL’ORDINE DEL GIORNO - MOZIONE PRESENT ATA 
DAL CONS. LAVARELLO (GRUPPO CONSILIARE “MOVIMENTO 5  
STELLE”) PROT. N. 21326 DEL 30/06/2015 AD OGGETTO: 
“PROPOSTA DI UN NUOVO REGOLAMENTO DI PULIZIA E DECO RO 
URBANO DI LAVAGNA”. 
  
PRESIDENTE   
Prego Cons. Lavarello. 
  
CONSIGLIERE LAVARELLO   
Questa non è politica ma è molto più attinente alla nostra realtà cittadina,  
a me è capitato sotto le mani il regolamento, è abbastanza desueto senza 
entrare vedrete che ci sono alcune norme che sono anacronistiche, si 
parla dallo spellare i polli in pubblica piazza a altre cose che possono 
essere anche un po’ non ridicole ma possono strappare il sorriso. Ora le 
situazioni sappiamo che nel corso degli anni si sono evolute, evolute tanto 
soprattutto si è perso forse molti punti di civiltà ***la richiesta di questa 
mozione è di fare un nuovo regolamento di decoro e di pulizia urbana 
attinente alle realtà dell’oggi, ma un regolamento direi organico perché c’è 
un sistema anche che spesso si lavora tramite l’ordinanza del sindaco. 
Infatti la cito c’è una ordinanza del sindaco interessante su cui c’è anche 
da ragionare sulla applicazione a livello anche un po’ più attento sulla 
prostituzione, nel senso se rischiamo che prima o poi qualcuno ce la 
impugni o meno però di inserire tutte queste cose qui. Ci sono delle 
situazioni che vengono anche a essere segnalate, ricordiamo che chi ha 
dei terreni che si affacciano lungo le strade, giardini e cose del genere ci 
troviamo dei marciapiedi che sono incolti non solo per colpa del comune 
ma anche  per colpa dei privati ** c’è un cartello della Prefettura se non 
erro che ricorda ai privati che devono pulire i loro spazi sulla pubblica via. 
Se noi li inseriamo in maniera organica anche queste cose ma anche solo 
il decoro di certi spazi condominiali, non so se poi si rischia di andare a 
violare dal punto di vista legislativo o meno quello che è una proprietà 
privata, però si vedono delle cose indecorose anche da questo punto di 
vista. 
È un regolamento che ***la macchina comunale, spererei anche che lo 
riuscissimo a fare in tempi brevi e poi i vari social network come Face 
book la gente ci mitraglia tutti credo anche chi non fa parte della 
maggioranza ci scrive c’è la cacca di cane piuttosto che quello o 
quell’altro, se costassero 0,1 centesimi ***quelle fotografie. Però a parte le 
battute c’è bisogno anche poi di farlo il regolamento e di farli anche 
applicare, ci sarebbero delle cose che andrebbero fatte e i vigili 
dovrebbero essere più rigidi, senza un po’ ma dovrebbe essere rigidi e 
iniziare a fare i controlli anche su queste situazioni. 
Uno dei punti non ve l’ho detto nel bilancio, una delle mie fisse sarebbe 
***si ispirasse alle città del nord Europa, pretendo un po’ troppo perché 
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dovrebbe anche farlo l’Italia però c’è una qualità di vita e non è che hanno 
più spazzini, non hanno più spazzini che da noi c’è solo più senso civico, 
se il senso civico non lo si insegna più nelle scuole purtroppo bisogna 
iniziare a convincersi che la multa non è punitiva ma è educativa in molte 
situazioni. Questo è il senso di questa mozione. 
  
PRESIDENTE   
La ringrazio Cons. Lavarello e le posso dire che sicuramente la sua 
mozione è degna di accoglimento perché questa amministrazione si 
prefigge questo obiettivo durante il lungo inverno che purtroppo attaccherà 
anche Lavagna, di prendere ogni regolamento e di cercare modernizzarlo 
in base alle esigenze odierne, la invito per questo regolamento in 
discussione se ha delle bozze le fa pervenire e saranno anche ben 
accette e prese in considerazione, perché comunque il movimento è 
quello di rivederle un po’ tutte. Obiettivamente molti regolamenti ora non 
voglio generalizzare ma per fare un discorso d’insieme sono datati 
**confacenti alle esigenze e di conseguenza saranno tutti riammodernati. 
Per quanto riguarda il discorso che faceva sulla Polizia Municipale la 
tranquillizzo sul fatto che anche il sindaco è molto rigido sul fatto che vuole 
vedere che regole siano osservate, magari non siamo noi 
l’amministrazione che crede assolutamente nella sanzione nella accezione 
più punitiva del termine, conseguentemente le sanzioni sono obbligatorie 
quando ci vogliono ma non devono essere mai ricercate, questo proprio 
nello spirito della normativa. Tuttavia ***per comportamenti antigiuridici. 
Di conseguenza per noi non c’è nessun problema né per questo né per 
altri regolamenti comunque che andremo a rivedere, ci sono molti 
regolamenti e lei avrà notato sono tantissimi i regolamenti di questo 
comune come tutti gli enti pubblici, è giunto forse il momento di prendere il 
coraggio a due mani e andarli a rivedere un po’ tutti, di conseguenza la 
sua proposta va sulla scia di un qualcosa che è già stato discusso varie 
volte in maggioranza. 
Cons. Maggi. 
  
CONSIGLIERE MAGGI   
In parte ha già anticipato l’indirizzo dell’intervento, mi sembra una ottima 
iniziativa quella del collega Lavarello e prendo atto con soddisfazione che 
anche la giunta sia favorevole a rivedere questo specifico regolamento, 
chiederei al collega Lavarello di ***questi temi ***perché forse prendere 
già adesso l’impegno di dire che approviamo tutta questa sfilza di 
modifiche, solo questa piccola precisazione e sempre sulla scorta delle 
dichiarazioni del Presidente e Vicesindaco, se c’è questa rivisitazione dei 
regolamenti sarebbe se il nostro contributo ***avere una **di modifica in 
tempi ragionevoli in modo tale che ciascuno di noi possa sulla base di una 
bozza fare delle osservazioni e eventualmente se vengono accolte, se 
vengono ritenute proficue per il miglioramento della proposta inserirle poi 
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nella proposta di delibera. In modo tale che ci sia un vero e proprio spirito 
sui regolamenti penso che sia non dico scontato ma prassi di qualunque 
istituzione una forma di massima collaborazione al fine di addivenire al 
migliore risultato possibile. 
  
PRESIDENTE   
La ringrazio Maggi e la tranquillizzo in tal senso perché ovviamente e 
obiettivamente le commissioni come lei ben sa sono commissioni 
consultive, non in sede deliberante ed è il terreno adatto anche per 
favorire una discussione anche più con calma e vedere **il contributo di 
tutti e poi sono i vari insegnamenti che questo sindaco cerca di infondere 
in ognuno di noi e sicuramente e un buon spirito democratico che va 
osservato.   
Detto questo se non ci sono altri interventi passiamo alla votazione della 
mozione in questione. 
Chi è favorevole? Chi è contrario? Chi si astiene?   
Esito della votazione: presenti n. 14 (assenti i Cons. Bartolini Salimbeni, 
Bersaglio e Vagge), votanti n. 14, favorevoli n. 14. 
 
 


